
ATA DE REUNIÃO

Evento Reunião do Comitê de Governança de Tecnologia da Informação e
Comunicações (TIC)

Data 13/6/2023

Horário 11h

Local Formato híbrido – Sala de Reuniões da Presidência do TRT15 e telepresencial
pelo Google Meet

Presentes - João Batista Martins César (Desembargador Coordenador do Comitê de
Governança de Tecnologia da Informação e Comunicações e Presidente da
Comissão de Informática);
- Levi Rosa Tomé (Juiz Auxiliar da Presidência);
- Teresa Cristina Pedrasi (Juíza de Primeiro Grau);
- Herbert Wittmann (Secretário de Tecnologia da Informação e Comunicações);
- Paulo Eduardo de Almeida (Secretário-Geral Judiciário);
- Adriana Martorano Amaral Corsetti (Secretária-Geral da Presidência);
- Ana Sílvia Damasceno Cardoso Buson (Secretária da Administração);
- Iara Cristina Gomes (Assessora de Gestão Estratégica);
- Denise Pereira Toniolo (Assessora da Escola Judicial);
- Patricia Luchi Pesce (Chefe da Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês).

Ausências
justificadas

- Manoel Carlos Toledo Filho (Desembargador Vice-Corregedor Regional);
- Renan Ravel Rodrigues Fagundes (Desembargador indicado pela Presidência);
- Adlei Cristian Carvalho Pereira Schlosser (Diretor-Geral);
- Eliana Cordeiro Nassif (Diretora de Vara do Trabalho).

Pauta /
Assuntos

PROADs:

- 1. PROAD 12787/2023 - Plano Diretor de Tecnologia da Informação e Comunicações
de 2023 (PDTIC) - Sugestão para aprovação do PDTIC de 2023

- 2. PROAD 14131/2022 - Plano de Contratações de 2023 - Ratificação de inclusão de
demanda no plano

- 3. PROAD 5832/22 - pedido da Assessoria de Segurança Institucional para aquisição
de impressora de crachá

O Excelentíssimo Desembargador João Batista Martins César, Coordenador do Comitê de

Governança de Tecnologia da Informação e Comunicações (TIC), iniciou a reunião

cumprimentando e agradecendo a todos pela participação.

Solicitou o resumo dos PROADs e dos assuntos pautados para esta reunião ao Secretário

de TIC, Herbert Wittmann.

- PROADS:

- 1. PROAD 12787/2023 - Plano Diretor de Tecnologia da Informação e Comunicações de

2023 (PDTIC) - Sugestão para aprovação do PDTIC de 2023:

https://proad.trt15.jus.br/proad/pages/fichadoprocesso.xhtml?faces-redirect=true&numeroProtocolo=12787&numeroAno=2023&
https://proad.trt15.jus.br/proad/pages/fichadoprocesso.xhtml?faces-redirect=true&numeroProtocolo=14131&numeroAno=2022&
http://goog_1811424328/
https://proad.trt15.jus.br/proad/pages/fichadoprocesso.xhtml?numeroProtocolo=5832&numeroAno=2022&tab=tabFichaDetalhe
https://proad.trt15.jus.br/proad/pages/fichadoprocesso.xhtml?faces-redirect=true&numeroProtocolo=12787&numeroAno=2023&


Herbert explicou do que se trata o Plano Diretor de TIC, o qual aborda ações prioritárias

dentro e fora da TI, que envolvem tecnologia e são cerca de 100 ações a serem

executadas. Como o assunto já havia sido debatido na reunião de 10/5/2023, o Comitê

aprovou o plano, com a consequente divulgação.

- 2. PROAD 14131/2022 - Plano de Contratações de 2023 - Ratificação de inclusão de

demanda no plano:

Herbert esclareceu que o PROAD veio para ratificação do Comitê de Governança de

Tecnologia da Informação, após r. despacho do Exmo. Desembargador Presidente, com

objetivo da inclusão da aquisição de direito de uso de 50 (cinquenta) licenças de software

Microsoft Office 365 pelo período de 36 (trinta e seis) meses no Plano de Contratação de

Soluções de TIC de 2023.

O referido Secretário ressaltou que a aquisição visa o atendimento única e

exclusivamente de algumas áreas técnicas do Tribunal que necessitam desta solução

para a execução de suas atividades.

O Comitê aprovou o pedido para inclusão da demanda no Plano de Contratação.

- 3. PROAD 5832/2022 - pedido da Assessoria de Segurança Institucional para aquisição

de impressora de crachá:

Dr. João Batista esclareceu que pedido vem desde a Administração anterior e perguntou

se ainda há a necessidade da compra de impressora para crachás de identificação de

entrada nas unidades do Tribunal, tendo em vista discussões acerca de eventual

contratação de solução de reconhecimento facial.

Adriana Amaral afirmou que é preciso comprar as impressoras solicitadas e que a

Assessoria de Segurança Institucional justificou o pedido pela recente demanda imposta

aos Tribunais pelas Resoluções nº 380/2021 do CNJ e nº 315/2021 do CSJT, que

estabelecem as características das novas identificações funcionais dos Agentes da

Polícia Judicial, sendo que sua produção deverá ser em material PVC, utilizando-se

equipamento específico para essa finalidade. Dessa forma, faz-se necessária a inclusão

no plano de contratações do ano de 2023.

Feitas tais considerações, o Comitê aprovou o pedido para aquisição de impressora de

crachás e cartões.

- Outros assuntos:

https://proad.trt15.jus.br/proad/pages/fichadoprocesso.xhtml?faces-redirect=true&numeroProtocolo=14131&numeroAno=2022&
http://goog_1811424328/
https://proad.trt15.jus.br/proad/pages/fichadoprocesso.xhtml?numeroProtocolo=5832&numeroAno=2022&tab=tabFichaDetalhe


- Solução de reconhecimento facial:

O Comitê ressalvou que a opção de reconhecimento facial precisa ser verificada quanto à

segurança e à Lei Geral de Proteção de Dados (LGPD), além de não cadastrar imagens

em empresas terceirizadas.

Dra. Teresa apontou que o reconhecimento facial foi proibido em diversos países da

Europa, alertou para furto de dados pessoais para transações comerciais, além de

ponderar que há diferença entre os Tribunais e a polícia, já que o viés criminal da

natureza jurídica da polícia é diferente, que delegados podem permitir acesso a dados

telemáticos.

Dr. João Batista sugeriu levar à Escola Judicial proposta de curso a ser ministrado pela

Polícia Federal sobre segurança, demonstrando preocupação com venda de dados,

apesar de proibição.

O Comitê propôs consultar a Comissão de Segurança e o Comitê de Proteção de Dados

Pessoais antes de eventual contratação de solução de reconhecimento facial para a

entrada nos prédios do Tribunal.

- Serviço de internet nas unidades

Dr. João Batista solicitou que seja marcada reunião extraordinária, em data ainda a ser

confirmada, para o Comitê debater sugestões acerca da internet nas unidades do

Tribunal.

Ao final, o Excelentíssimo Desembargador Coordenador agradeceu a presença de todos

e encerrou a reunião às 11h30.

Ata preparada por Patricia Luchi Pesce
DACC - Divisão de Apoio às Comissões e aos
Comitês

Em 13/6/2023

Ata aprovada por Desembargador Coordenador João Batista
Martins César

Em 13/6/2023
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